

Vendre l'appartement à un prix intéressant

T., Espagne

11/06/2012

Je dois remercier saint Josémaria car vu la difficulté que l'on a à vendre un appartement — et nous devions en vendre un parce que nous déménagions pour des raisons professionnelles— j'ai commencé à invoquer saint Josémaria. En moins d'un mois, notre appartement a été vendu à un prix très intéressant. Je

lui en suis très reconnaissante ainsi que pour d'autres faveurs qu'il m'a accordées car je m'en remets à lui continuellement.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/vendre-lappartement-a-un-prix-interessant/> (12/01/2026)